
 1

衆議院総務委員会ニュース 

平成28.3.17 第190回国会第９号 

 

3 月 17 日（木）、第９回の委員会が開かれました。 

 

１ 放送法第 70条第２項の規定に基づき、承認を求めるの件（内閣提出、承認第１号） 

・高市総務大臣、津島国土交通大臣政務官及び参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会経営委員会委員（監査委員）  上 田 良 一君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会副会長            堂 元   光君 

日本放送協会専務理事           板 野 裕 爾君 

日本放送協会理事             井 上 樹 彦君 

日本放送協会理事・技師長         浜 田 泰 人君 

日本放送協会理事             今 井   純君 

日本郵政株式会社取締役          長 門 正 貢君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

菅 家 一 郎君（自民） 

・大河ドラマや朝の連続テレビ小説等、被災地復興や地域

活性化に資するＮＨＫのコンテンツを、積極的に海外発

信することについて、会長の見解を伺いたい。 

・ドラマ放映後、呼び込んだ観光客を一過性のものとしな

いためのロケツーリズムへの支援策について、津島国土

交通大臣政務官の見解を伺いたい。 

 

橋 本   岳君（自民） 

・ＮＨＫ出演者と政治・選挙の関わりについて、平成 26

年２月 21 日の衆議院総務委員会において、具体的なル

ールを設けるべきという指摘を行ったことに対し、その

後の状況をＮＨＫに確認したい。 

・放送法第４条に関し、大臣が電波停止に言及したなどの

真意と異なる報道がなされたことについて、大臣の見解

を伺いたい。 

 

鈴 木 憲 和君（自民） 

・受信料徴収の在り方とインターネットを活用した放送の

在り方について、様々な世代が納得のいく道筋をつける

べきと考えるが、ＮＨＫの見解を伺いたい。 

 

桝 屋 敬 悟君（公明） 

・ＮＨＫ平成28年度予算案の内容は国民・視聴者に対し、

胸を張って示せるものなのか、また、6758億円の受信料

負担をお願いできるものなのか、会長の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫはグループの一連の不祥事を受け、会長を中心に

解体的出直しを行う必要があると考えるが、副会長の見

解を伺いたい。 

 

逢 坂 誠 二君（民維ク） 

・公共放送の役割や意義が低下しているとの指摘が出てい

る現状について、ＮＨＫ会長の見解を伺いたい。 

・受信料の支払い義務化について、ＮＨＫ会長の見解を伺

いたい。 

 

小 川 淳 也君（民維ク） 

・ＮＨＫ会長の仕事ぶりに対する評価と今年度末での会長

の解任の可能性について、経営委員会委員長の見解を伺

いたい。 

・放送法第４条違反による、電波法第 76 条に定める無線

局の運用停止命令に関する大臣の発言について、免許を

受ける立場としてのＮＨＫ会長の見解を伺いたい。 

 

近 藤 昭 一君（民維ク） 

・放送法第４条第１項の政治的公平性について、メディア

の多様化等を踏まえ、同項そのものを撤廃するか、同項

を倫理規定とする解釈に戻すべきと考えるが、大臣の見

解を伺いたい。 

・放送事業者に対する規制・監督については、独立した行

政機関が行うべきと考えるが、大臣の見解を伺いたい。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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武 正 公 一君（民維ク） 

・ＮＨＫ子会社の常勤取締役に占めるＮＨＫ出身者の割合

が多いことから、外部人材を活用すべきと考えるが、監

査委員の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫ「クローズアップ現代」について、番組内容に関

し行政指導は受けたが、報道番組としての実績を踏まえ

た今後の方向性について、会長の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


